
Protokoll der 87. Generalversammlung der SKG-ZO

vom 1. Februar 2008 im Rest. Freihof, Hinwil

   1.     Begrüssung: Der Präsident begrüsst alle Anwesenden
                                  Es sind 59 Mitglieder anwesend. Das absolute
                                  Mehr beträgt: 30

2. Als Stimmenzähler werden gewählt:
  Birgit Dubach, Rolf Weber, Kurt Stübli

3.Protokoll GV 2007
Das Protokoll wird einstimmig angenommen und verdankt.

4. Jahresbericht des Präsidenten
Es lief wieder Einiges in der Hundeszene(Oberglatt).
Einige Politiker versuchten sich  zu profilieren. Eine einheitliche
Regelung wäre wünschenswert.
Der Präsident bedankt sich beim Vorstand für die Zusammenarbeit.
Er erwähnt die Revision der Statuten und den Flyer, den Marianne
Baggenstoss unentgeltlich geschaffen und gedruckt hat.
Kurse: Erste-Hilfe-Kurs E. Amrein, Unterordnungskurs
Frauenfelder/Ommerli
Durchführung einer HHB-Prüfung: W. Furrer dankt den Richterinnen,
A. Hendry und T. Stofer
2008 wird die Gruppe Wald den IGZ-Cup organisieren.
Der Präsident wünscht sich weiter eine so gute Zusammenarbeit unter
den Gruppen.

4a) Jahresberichte der Gruppen-Obmänner und –frauen:
Bericht des ATW: Denise Neuhauser verliest den Jahresbericht.
Jahresbericht der Gruppe Rüti: Christine Dovlo
Jahresbericht der Gruppe Wetzikon-Hinwil: Werner Engeler.
Marco Hossmann verliest den Jahresbericht der Gruppe Wald.
Der Jahresbericht des Präsidenten wird  angenommen.
Die Jahresberichte der Obmänner und-frauen werden ebenfalls
angenommen.



5. Jahresrechnung
Sybille Waldvogel verliest die Jahresrechnung
Der Revisor Hans Neuhauser verliest den Revisorenbericht und bittet
die Versammlung um Décharge
Der Kassier der Gruppe Wetzikon-Hinwil verliest die Jahresrechnung.
Der Obmann der Gruppe Wald verliest die Jahresrechnung.
Die Kassierin der Gruppe Rüti verliest die Jahresrechnung.
Denise Neuhauser verliest die Jahresrechnung des ATW.

Alle Jahresrechnungen werden angenommen.

5c) Budget 2008: Sybille verliest das Budget.
Das Budget 2008 wird genehmigt

5d) Décharge-Erteilung: genehmigt.

6. Wahlen
Sybille Waldvogel tritt als Kassierin zurück, ebenso Ch. Dovlo als
Aktuarin. Der Vorstand  dankt beiden mit einem Blumenstrauss.
Monique Abdoun wird als neue Kassierin gewählt.
Edith Blaser wird als neue Aktuarin gewählt.

Wahl der Revoseren: 1. Revisor: Claudia Stahel
2. Revisor: Bruno Menegol
Ersatzrevisor: Melanie Banz

Alle werden einstimmig gewählt.

7. Jahresbeitrag:
Der Vorstand schlägt vor, den Jahresbeitrag bei Frs 50.- zu belassen
Der Vorschlag wird angenommen.
Antrag Claudia Stahel: namentliche Erwähnung sämtlicher
Mutationen an der GV.
Der Vorstand empfiehlt den Vorschlag zur Annahme. Auch dieser
Vorschlag wird angenommen.
Sybille Waldvogel verliest die Mutationen.
Die Versammlung erhebt sich für den verstorbenen Emil Köberl zu
einer Schweigeminute.



8. Ehrungen:
Marco Hossmann verliest die Ehrungen und verteilt die Zinnbecher
für die Jahresmeisterschaft. Den Zinnteller erhält erneut Josy Birry.
Schweizer Meisterschaft aller Rassen: Josy Birry 18.
Belg. Schäfer: 4. Rang
SM der 5 Rassen: 4. Rang: Dannja Romer
Ehrung der Sektionsveteraninnen Anita Huber, Elsbeth Suter, Margrit
Keller, Verena von Büren, Elisabeth Sigrist.

Werner Furrer verliest auch die Mitglieder, die länger als 25 Jahre im
Verein sind. Das langjährigste Mitglied ist 59 Jahre dabei!
An der  nächsten GV soll er speziell geehrt werden (60 Jahre)
Birgit Thalmann stellt die Gruppe der Prevent-a-Bite Damen vor und
wirbt um neue Interessenten.
Ebenso erzählt sie von den Uebungsleiter-Modulen der IGZ

9. Verschiedenes
Versicherung: Es wurde ein Vertrag über 5 Mio neu abgeschlossen.
 (Haftpflicht für Vereinsanlässe.)
Bei Versicherungsfällen wende man sich an Werner Furrer.
Auf Anfrage wird Werner sich erkundigen ob es sinnvoll wäre, wenn
das „Hunde“ über den Verein abonniert werden könnte.

Frage A. Hendry: Warum dauert es so lange, bis das grüne
Leistungsheft kommt? Der Präsident nimmt dies zur Kenntnis,
erwähnt aber, dass oft Formulare nicht korrekt ausgefüllt sind und
deshalb an die Antragsteller zurückgeschickt werden müssten.
Das grüne Leistungsheft kostet heute mit dem Versand rund 90
Franken.
Die Erhöhung der Preise hätte an der GV thematisiert werden sollen

A. Hendry schlägt vor, dass der Vorstand einen Ausgleich der
Preise berät.

M. Hossmann stellt eine neue Vereinsjacke vor, die man bei ihm
bestellen kann.
Ende der GV: 22.40 Uhr

Für das Protokoll: Christine Dovlo


